

3. Juli 2020

Die innere Unruhe

Meine Kinder, viele Menschen haben zurzeit eine starke innere Unruhe, da das Thema „Corona“ scheinbar eine unendliche Geschichte aus weltlicher Sichtweise darstellt. Es gibt auch schon viele Menschen weltweit, die sich freiwillig impfen lassen würden, um wieder zur scheinbaren „Normalität“ zurück zu kommen. Meine Kinder, Ich sage es euch noch einmal: Lasst euch bitte nicht impfen, denn das, was in der Impfdosis drin ist, ist etwas Lebensfeindliches und kann die Menschen töten, schwer verletzen oder auch anderweitig zu Sklaven der anderen Seite machen. Nur mit Mir an eurer Seite habt ihr in inniger Verbindung den einzigen wahren Schutz. Amen.